Junta de Gobierno Local

Palencia 10 de Mayo de 2012

Gallego pide explicaciones sobre las causas de que no se haya firmado aún el convenio con ACUP

El retraso perjudica claramente al colectivo estudiantil que ha visto además mermada la ayuda municipal en un 66'10 %

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de la capital, Heliodoro Gallego, ha pedido explicaciones en la Junta de Gobierno Local de hoy sobre las causas existentes para que el consistorio palentino no haya firmado a estas alturas el convenio con la Asociación Cultural Universitaria Palentina, ACUP.

El Grupo Municipal del PSOE considera que el retraso perjudica claramente a ACUP, que ya se ha visto afectada por un recorte para este año en la subvención del Ayuntamiento del 66,10% respecto a 2011, dejándola en un flaco presupuesto de solo 9.000 euros.

La Asociación Universitaria Palentina (ACUP), dirigida por jóvenes palentinos universitarios, es la mayor Asociación Juvenil de Palencia, impregnada de un fuerte carácter cultural, con una gran proyección en la ciudad. En el 2011, celebró sus 25 años de existencia, al tiempo que se la anunciaba desde el PP un recorte económico con un tijeretazo del 66,10 por ciento.

Lamentablemente, señalan los socialistas, con la escasa subvención este año se van a perder actividades de calado, como la "Pallantia en Red", que había adquirido merecida fama a nivel nacional o va a afectar negativamente en la creativa y arraigada Quincena Cultural.

Después de mucho debate, con la exigencia muy onerosa para ACUP por la Concejala de Juventud, de que becarios, hicieran su labor en la Sala de Estudio del Salón, a estas alturas del año todavía no se ha firmado el Convenio, a pesar de que ACUP ha adelantado el estipendio o compensación económica a los becados, en los meses de diciembre de 2011 y enero de 2012.

Las concejalas del PSOE, Begoña Núñez y Mª Cruz Castrillo, ya se han interesado por este asunto en la Comisión, contestándolas la Concejala de Juventud, que había algunos matices en el Convenio que lo habían demorado, pero que no se tardaría en resolverlos.

Lo cierto, es que el tiempo va pasando y la subvención no llega a ACUP, ya que se hace necesaria la firma del convenio. Por ello desde el PSOE se piden explicaciones sobre los motivos que impiden su firma.